

# **CONFERENCIA EPISCOPAL DE COLOMBIA**

## **COMUNICADO DEL PRESIDENTE DE LA CONFERENCIA EPISCOPAL DE COLOMBIA**

Lamento el vil atentado cometido contra la persona del Padre Abelardo Arias Maya, Vicario Parroquial de la Iglesia Catedral de Pereira, el pasado domingo 14 de noviembre.

Todo atentado contra la vida humana merece el rechazo y el repudio de la sociedad. Más grave aún, cuando estas acciones van dirigidas hacia personas que han consagrado su vida a Dios, por el ministerio sacerdotal, en el servicio a la comunidad. Hechos como éste, causan más desconcierto en el ambiente de violencia que vive nuestro país, porque se irrespetan a quien tiene la investidura de lo sagrado.

Exhorto a todas aquellas personas que han asumido la violencia como expresión de inconformidad con el ambiente social, para que volviendo su mirada a Cristo Redentor abran su corazón a la gracia de la salvación y emprendan el camino de la conversión a Dios y a los hermanos.

En nombre del Episcopado expreso, de la manera más sincera, un saludo de solidaridad al Señor Obispo de Pereira, al Presbiterio a la familia del Padre Abelardo y a la comunidad diocesana.

Nos unimos en la oración y el sacrificio eucarístico por la salud del Padre Abelardo, para que muy pronto se pueda reincorporar al ejercicio de su ministerio sacerdotal.

Santafé de Bogotá, D.C., 16 de noviembre de 1999

+ Alberto Giraldo Jaramillo  
Arzobispo de Medellín  
Presidente de la Conferencia Episcopal